

# Kirchenrenovierung 2014

## Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt Neuburg

# Aktuell 12

02.12.2014

Das große Thema für Kirchenverwaltung und Pfarrfamilie in diesem Jahr war die Renovierung unserer Pfarrkirche.

Am 1. Adventsonntag, 30. November 2014 waren die Renovierungsarbeiten zu einem großen Teil abgeschlossen, so dass der erste festliche Gottesdienst wieder in unserer Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt stattfinden konnte.

Was wurde in diesem Jahr schon alles getan?

- Sanierung des Dachstuhls und Neueindeckung des Kirchendachs
- Spenglerarbeiten (Dachrinne, Abdichtungen)
- Ausbesserungsarbeiten am Außenputz
- Malerarbeiten an der Außenfassade
- Restaurierung der goldenen Kugel auf dem Kirchturm und der Turmuhr
- Ausbau der alten Heizungsanlage
- Verschließung der Lüftungsschächte der Heizungsanlage
- komplette Innenreinigung der Wände, Deckengemälde, Figuren und Altäre
- Reinigung und Neuordnung des Kreuzweges
- Abbau der alten Lautsprecheranlage
- Einbau einer neuen Sitzheizung
- Vorbereitung von Induktionsschleifen für Hörgeschädigte
- Einbau einer neuen elektrischen Steuerung
- Erneuerung des Beleuchtungssystems für den Chorraum
- Steinmetzarbeiten
- Einbau von renovierten Fenstern, die früher (vor der Renovierung im Jahr 1973) in der Kirche verbaut waren.



Vor dem ersten Gottesdienst wurde die Kirche von freiwilligen Helfern vom Baustaub gereinigt. Auch der Kirchenchor beteiligte sich an dieser Säuberungsaktion auf der Empore.



P.S.: Die Informationsblätter „Kirchenrenovierung 2014 Aktuell“ finden Sie auch elektronisch unter [www.kirchenchor-neuburg.de](http://www.kirchenchor-neuburg.de) im Register Aktuelles / Kirchenrenovierung.

Es ist Ihre Kirche, das älteste Gebäude im Ort, für das Sie sich einsetzen.

**Spendenkonto: Kath. Kirchenstiftung Neuburg**  
**IBAN: DE64 7206 9132 0103 2108 55 BIC: GENODEF1KRR**

# Kirchenrenovierung 2014

Pfarrkirche Mariä

Himmelfahrt Neuburg

## Aktuell 12

02.12.2014

Hi. Cäcilia  
(Orgel spielend)



### Folgende Renovierungsarbeiten stehen uns im Jahr 2015 noch bevor:

- Einbau einer neuen Beschallungsanlage und Liednummernanzeige  
(Die ca. 40 Jahre alte Lautsprecheranlage wurde abmontiert. Derzeit erfolgt die Beschallung mit einem leihweise aufgestellten Provisorium. Der Einbau der neuen Anlage ist vorgesehen, sobald die Finanzierung hierfür gesichert ist.)
- Umgestaltung des Eingangsbereichs  
(Entfernung der Stufen und damit Schaffung eines behindertengerechten Zugangs zur Kirche.)
- Neugestaltung des Priestergrabs
- Renovierungsarbeiten am Ölberg
- Fertigstellung der Putz- und Malerarbeiten am Sockel der Kirche
- Reinigung und Wartung der durch die Baumaßnahmen verschmutzten Orgel
- Restaurierung des vom Wurmbefall beschädigten Kerkerheilands
- Neugestaltung der Zufahrt zur Kirche und der Außenanlagen
- Umgestaltung des Eingangsbereichs an der alten Sakristei
- Betonsanierungsarbeiten an der neuen Sakristei



*Dies ist die letzte Ausgabe „Kirchenrenovierung 2014 Aktuell“ in diesem Jahr. Wir hoffen, dass wir Sie damit über die Renovierungsarbeiten an unserer Kirche immer umfassend informiert haben.*

*Elisabeth und Wolfgang Härtl*

**Auch Ihre Spende ist für uns ein sehr wichtiger Beitrag zur Finanzierung und zum Abschluss unseres großen Bauvorhabens. Bitte unterstützen Sie uns hierbei.**

---

**Es ist Ihre Kirche, das älteste Gebäude im Ort, für das Sie sich einsetzen.**

**Spendenkonto: Kath. Kirchenstiftung Neuburg**

**IBAN: DE64 7206 9132 0103 2108 55 BIC: GENODEF1KRR**

